



Communiqué de presse

Alliance stratégique entre deux leaders en matière de qualité

Hettich a conclu avec succès l'acquisition de Kirsch Medical en fin d'année

03.01.2023

En 2023, le groupe Hettich a connu l'année la plus importante en termes de chiffre d'affaires de ses 120 ans d'existence. Pour la première fois, le leader mondial de Tuttlingen, qui fabrique notamment des centrifugeuses et des incubateurs pour des applications cliniques et médicales sur trois sites en Europe, a nettement dépassé le seuil des 100 millions d'euros de chiffre d'affaires. En plus de cette excellente croissance organique, le cap de croissance choisi est en outre promu par une acquisition stratégique.

La reprise à 100 % de Philipp Kirsch GmbH par le groupe Hettich marque une étape importante pour les deux entreprises. Philipp Kirsch GmbH, dont le siège se trouve à Willstätt-Sand près d'Offenburg, est un fabricant renommé de solutions de réfrigération et de congélation de haute qualité pour les laboratoires et le secteur de la santé. Depuis 1865, l'entreprise établit des normes de qualité et de fiabilité.

« La similarité de notre philosophie commerciale et notre culture d'entreprise, marquées par une importance primordiale accordée à la qualité, une réflexion et une action à long terme ainsi que par l'estime de nos collaborateurs et partenaires commerciaux, constitue le fondement de ce partenariat stratégique », a déclaré Jochen Kopitzke, qui restera directeur général de Philipp Kirsch GmbH.

Le meilleur de deux univers

Ce regroupement génère de multiples effets de synergie tout au long de la chaîne de création de valeur. Compte tenu du fort recoupement des marchés cibles des deux entreprises, l'accent est mis sur le potentiel de ventes croisées afin d'organiser et de développer plus efficacement les canaux de distribution. C'est surtout le solide réseau international de Hettich, composé de 6 succursales et de plus de 100 partenaires internationaux établis, qui créera des opportunités susceptibles d'augmenter sensiblement le chiffre d'affaires et le résultat.



« Le groupe Hettich va connaître une forte croissance et la fusion nous offre la chance de remettre en question l'existant, d'apprendre ensemble et de développer de nouvelles perspectives sans préjuger des résultats », ajouté Klaus-Günter Eberle, propriétaire gérant du groupe Hettich. « De nos jours, une fusion de deux entreprises familiales n'est plus une évidence. Mais nous y voyons ensemble notre force future. Nous voulons développer 'le meilleur de deux univers' en synergie et procéder de manière ciblée, après que les deux parties auront eu suffisamment l'occasion de faire connaissance et d'échanger leurs points de vue », précise la directrice générale Kristina Eberle.

La direction et le management des deux entreprises se réjouissent de poursuivre ensemble l'histoire de leur succès et d'accroître leur force concurrentielle. L'accent est mis sur l'offre d'un portefeuille plus large de produits et de services de laboratoire de grande qualité aux clients du monde entier.

Matériel photographique

© Andreas Hettich GmbH & Co. KG



Photo : de gauche à droite : Jochen Kopitzke, Directeur Philipp Kirsch GmbH ; Kristina Eberle et Klaus-Günter Eberle, Directeurs Andreas Hettich GmbH & Co. KG